

Comment peut-on aborder et expliquer les débats sur la connaissance de Dieu au sein de l'Association locale des ? jeunes

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



Comment peut-on aborder et expliquer les débats sur la connaissance de Dieu au sein de
? l'Association locale des jeunes

Résumé de la réponse

Le débat sur la connaissance de Dieu est l'une des discussions clés des questions idéologiques. Il s'agit d'un débat qui comprend de vastes sujets. Pour propager et expliquer ces questions, vous devez respecter deux choses : Premièrement, vous devez choisir les sujets appropriés et logiques à débattre et deuxièmement, vous devez tenir compte de l'esprit, du moral et du niveau scientifique des interlocuteurs. Dans la première partie, il vous faut de : prendre en considération, les points suivants

Vous devez choisir les débats sur la connaissance de Dieu qui sont plus généralisés et .faciles à traiter et à expliquer

.Gardez-vous d'aborder les débats précis et compliqués sur la connaissance

Abordez les débats dans un processus logique et abstenez-vous des exagérations et des extravagances au niveau de parole

Expliquer les débats sur la connaissance de Dieu, d'une manière distincte. Employez les méthodes simples et ayez recours aux exemples variés. Pour ces débats, utilisez la disposition naturelle (la Fitra), des jeunes, aspirant à connaître Dieu

Il vous faut de donner le temps suffisant aux jeunes pour qu'ils puissent réfléchir sur ces sujets et en dégager une conclusion

Utilisez les livres qui ont fourni les explications concernant les débats sur la connaissance de Dieu, d'une manière transparente, claire et classifiée

: Dans la deuxième partie, il vaut mieux que vous preniez en considération les points suivants

Abordez les débats sur la connaissance de Dieu, en fonction du niveau scientifique des jeunes. Et si vous voulez aborder un sujet qui dépasse leur niveau scientifique, vous devez, indispensablement, le préparer, d'une manière intelligente et logique

Les jeunes ont un esprit de critique et de scepticisme. Vous ne devez jamais combattre cette caractéristique, mais vous devez veiller à ce qu'ils ne demeurent pas dans le doute et le scepticisme

Pour enrichir les cours et les réunions, vous pouvez leur proposer de lire certains livres simples sur la théologie. Les livres où sont expliqués et traités les choses merveilleuses et étranges de la création, sont plus compatibles avec l'esprit des jeunes

Au début du débat sur la connaissance de Dieu, essayez d'en expliquer aux jeunes les avantages, les conséquences et les effets. Vous devez tenir compte, également, de l'importance et du rôle qu'ont ces débats sur la connaissance de Dieu, dans la vie dans le monde .d'ici-bas et celle de l'au-delà